

Cynique, bienveillant ou d'étonnement : le sourire sera de mise ce mercredi soir à la télévision

Partagez sur :



Du lundi au vendredi dans Culture médias, Eva Roque vous livre ses conseils TV pour la soirée. Ce mercredi, le programmé télé nous fera sourire. CStar nous décrochera un sourire cynique avec la série "Sherlock" à 21h00. De la bienveillance et des sourires également sur Arte à 22h30 avec le documentaire "L'école de la dernière chance". Philippe Gougler nous fera sourire depuis un cimetière de Guadeloupe à 21h05 sur France 3 dans "Faut pas rêver".

On a un temps d'avance grâce au zapping du lendemain. Elle nous dévoile les moments forts de ce soir sur nos écrans. Quel est le thème ?

Le sourire malgré le tragique d'une situation, l'absurdité d'une réaction. Sourire, et même parfois rire.

C'est le programme du soir, la preuve avec "Sherlock", la magnifique série diffusée sur CStar (et disponible sur Netflix) qui oscille entre la tragédie et l'humour.

Une prise d'otages et des menaces de mort ne peuvent empêcher "Sherlock" de faire preuve de cynisme. Face à une de ses amies laborantines qui vient de lui présenter son nouveau petit copain, l'enquêteur joue franc-jeu avec elle. Son copain est homo, c'est sûr.

Du cynisme donc, de l'humour, et une bonne dose de suspens, c'est le cocktail gagnant de cette excellente série britannique.

Pas d'intrigue sur Arte mais des sourires aussi !

La chaîne diffuse un documentaire belge intitulé "L'école de la dernière chance", dans la veine de "Strip-Tease" et qui a pour cadre un collège situé dans la banlieue de Liège. Ici, les élèves sont souvent en rupture avec le système éducatif. Des gamins cabossés par la vie que le directeur de l'établissement tente de sauver.

L'homme est bienveillant et très drôle.

Un sourire malgré les situations dramatiques que vivent ces jeunes gens : violences familiales, prison et radicalisation. Et pourtant, on se surprend à rire, entre deux moments d'émotion.

Devant France 3 aussi vous allez sourire. Malgré le décor de la scène à venir qui se déroule dans un cimetière.

L'émission "Faut pas rêver" menée par Philippe Gougler fait escale en Guadeloupe un jour de Toussaint. Tout le village de Morne-à-l'eau s'apprête alors à fêter les morts.

Au détour d'une allée, deux noms s'affichent sur un caveau, ce n'est pas une blague, écoutez bien les noms des défunts.

Oui, on peut sourire dans un cimetière. Ce voyage en Guadeloupe vous réserve bien d'autres surprises, notamment une rencontre avec un féru de phasmes, cet insecte ressemblant à une brindille de bois.

Le programme TV "sourire" de la soirée :

- un rire cynique sur CStar avec la série "Sherlock" à 21h00.
- un rire bienveillant sur Arte à 22h30 et le documentaire "L'école de la dernière chance".
- un rire d'étonnement sur France 3 à 21h05 avec "Faut pas rêver".



Par **Eva Roque**